

Crece un 3,3 economía de Ecuador en segundo trimestre de 2017



Quito, 29 sep (RHC) La economía de Ecuador creció un 3,3 por ciento en el segundo trimestre de este año y mantiene su ritmo de ascenso, reveló Verónica Artola, gerente general del Banco central de Ecuador (BCE).

'Tenemos buenas noticias (...), por tres trimestres consecutivos tenemos un crecimiento pasando de 1,0, a 2,2 y ahora 3,3', precisó la ejecutiva en rueda de prensa desde la sede del BCE.

'Como dije en el balance anterior, la economía ya estaba mostrando poco a poco indicios de recuperación permanente, y esto también se demuestra y se ratifica con el crecimiento interanual del 3,3 por ciento', insistió.

En ese sentido, advirtió que el auge se debe en parte al aumento importante del consumo en los hogares, que también ascendió en un 5,4 por ciento en términos interanuales, basado en tres ejes fundamentales: servicios de intermediación financiera (activación de crédito y préstamos), servicios de transporte y turismo interno, así como correos y telecomunicaciones.

De acuerdo con el balance, las exportaciones subieron en 1,1 por ciento, principalmente en productos del agro, flores, pescado elaborado, banano, café y cacao.

En el caso de las importaciones, Artola especificó que crecieron en 13,2 por ciento, por lo cual el BCE monitorea ese ramo, pues algunas entradas de productos como materia prima son beneficiosas, pero si se importa mucho puede resultar negativo para la economía nacional.

Al respecto, consideró necesario aplicar medidas para controlar el ingreso de rubros, que aclaró, despegó fundamentalmente por el desmontaje de las salvaguardias, aplicado a partir de junio último.

Entre los más importado destacaron: equipos de transporte (24,7 por ciento), textiles (18,8) y productos químicos (7,7).

'El valor agregado no petrolero también creció en 3,4 por ciento, lo cual significa que muchas de las ramas crecen de manera interesante y por eso la economía presenta estos resultados', señaló además la titular.

Sobre ese particular, reveló que el sector financiero (15,2), electricidad, gas y agua (14,5) y correos y comunicaciones (7,6), muy relacionados con el consumo en los hogares, impulsaron esa cifra.

Entre las actividades que aún no tienen despegue significativo están: construcción, con tasa negativa del 7,9 por ciento, comparado con igual trimestre de 2016, y petróleo y minas, con menos del 1,8 por ciento.

Por otra parte, el sector petrolero decreció en 0,6, debido en principio a que Ecuador, como miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, debe reducir sus cuotas de exportación.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/142913-crece-un-33-economia-de-ecuador-en-segundo-trimestre-de-2017>



Radio Habana Cuba